



豊後大野市小中一貫教育校緒方学園 緒方中学校学校だより

青雲の大志

令和6年6月12日

NO.45 文責 校長 内海真理子

【学校教育目標】 自他を尊重し、論理的な思考力と豊かな表現力で、粘り強く課題解決を図る生徒の育成

市総体 ～輝け！君が歩んだ夢への軌跡～

6月5日（水）6日（木）に豊後大野市中学校総合体育大会（球技・剣道大会）が開催されました。上は、**今年度の大会スローガン**です。本校9年生の嘉藤花さんの作品で、すべての会場に掲示されました。仲間が作成したこのスローガンに背中を押され、各部とも精一杯の力を出せたと思います。結果は右の通りです。

市内の生徒数の減少に伴い、**中体連の様子も変化しています**。バレーボール部は「緒方・清川・朝地」の合同チームです。部員が集合して練習できるのは限られた時間でしたが、他校の生徒とのチームワークを見事に創り上げ、結果につなげました。

剣道は、緒方中学校以外の中学校が連合で「豊後大野」というチームで出場し、「緒方中VS他の中学校」という様相での試合となりました。同勝利数で本数負けという惜しい試合でした。

野球部も「緒方・清川・朝地」の合同チームで出場しました。現在、市内の野球部は、単独校で三重中学校、大野・千歳・犬飼で1チーム、ということで3チームで戦っています。「緒方・清川・朝地」チームは、今大会では、惜しくも勝利を挙げることができませんでしたが、実は、9年生が1名しかいないチームでした（本校は7・8年生のみ）。新人戦もほぼ同じメンバーでの戦いとなります。今後が楽しみです。

各部のキャプテンの振り返りを紹介します。

剣道部 主将 合澤 翔真さん

市総体を終えて感じたことは、「**まだ、やれることがあったのではないかと**」ということです。支えていただいた先生方や保護者の方々に恩返しをするためにも良い成績を残そうと思いましたが、個人では優勝を逃し、団体でも勝つことができず、後悔が残ってしまいました。あまりよくないスタートで県大会に出場しますが、**残りの期間で、後輩たちに伝えることを伝えて、自分ではやることを精一杯し、次こそ悔いの残らないようにしたいです。**



【団体】

卓球（女子） 準優勝

バレーボール（女子） 準優勝

【個人】

剣道 第2位 合澤 翔真さん（9年生）

剣道 第3位 山浦新太郎さん（9年生）

卓球女子第5位 嘉藤 花さん（9年生）

卓球女子第6位 弓 琴音さん（9年生）

卓球男子第6位 船越 悠真さん（8年生）

上記の5名は、7月に実施される県大会に出場します！



バレーボール部
主将
宮崎 悠希さん

市総体を終えて、この3年間練習してきたことをすべて発揮することができたと感じました。新人戦から合同チームになり、環境が変わって不安なこともたくさんありました。でも、この市総体ではみんなが笑顔で楽しくバレーをすることができました。「市総体で優勝する」という目標を立ててから市総体の日まで、みんなで練習を頑張ってきました。惜しくも優勝することはできず、2位という結果になってしまいましたが、忘れられない良い市総体になりました。

今まで支えてきてくれた先生や家族にはとても感謝したいです。きついときに支え合ってきた仲間にもとても感謝しています。この3年間の部活動生活で得た力をこれからの学校生活に生かしていきたいです。一度しかない中学校生活の中の忘れられない部活動生活となりました。